

Integrantes de la PNR ratifican compromiso con la revolución

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 18:55

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 545



Lo anterior trascendió en la celebración del acto por el aniversario 62 de la fundación de la PNR, con sede a la Unidad Provincial de Vigilancia y Patrullaje, que contó con la presencia de las principales autoridades del Partido, el Gobierno y el MININT en Vueltaabajo.

La ocasión fue propicia para la entrega de la medalla de Servicio Distinguido en el Ministerio del Interior, a 16 combatientes destacados en el trabajo comunitario y en el enfrentamiento a las indisciplinas sociales en Pinar del Río.

Integrantes de la PNR ratifican compromiso con la revolución

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 18:55

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 545

Igualmente le fue otorgado reconocimiento especial a las 11 estaciones de la PNR del territorio y a la Unidad Provincial de Vigilancia y Patrullaje, por los resultados obtenidos en 2020 y en el enfrentamiento a la COVID 19.



Durante el acto por el aniversario 62 de la fundación de la PNR, en Pinar del Río organizaciones políticas y de masas, así como organismos de la administración central del estado, entregaron reconocimientos por la labor desplegada en el enfrentamiento a las ilegalidades y en el mantenimiento del orden interior.

Integrantes de la PNR ratifican compromiso con la revolución

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 05 Enero 2021 18:55

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 545

La primer teniente Lisandra Santos Hernández, ratificó el compromiso de los miembros del MININT de servir al pueblo y a defender las conquistas de la Revolución cubana.

El cinco de enero de 1959 se creó la nueva Policía Nacional, por idea del Comandante en Jefe Fidel Castro, como un importante paso en el proceso de consolidación del triunfo popular, efeméride conmemorada en la Unidad Provincial de Vigilancia y Patrullaje de Pinar del Río.